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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
На Таймыре началась выдача свидетельств на переселение 

В Таймырском Долгано-Ненецком муниципальном районе началась выдача 
свидетельств на переселение участникам долгосрочной целевой программы «Переселение 
граждан, проживающих в городском округе город Норильск и городском поселении город 
Дудинка Красноярского края, в благоприятные природно-климатические условия на 
территории Российской Федерации» на 2011-2020 гг. (далее – ДЦП). По словам исполняющей 
обязанности начальника Отдела по миграционной и жилищной политике Администрации 
муниципального района Тамары Леоновой, свидетельства на переселения в этом году 
получат 236 семей – участников ДЦП. Она также отметила, что срок действия свидетельств 
истекает через девять месяцев с момента его получения. Поэтому участникам ДЦП 
необходимо поторопиться с поиском жилья. Регионом переселения большинство таймырцев 
выбрали Красноярский край, Московскую и Ленинградскую области. Напомним, по условиям 
ДЦП граждане получат социальную выплату на приобретение жилья из средств 
федерального и краевого бюджетов. Кроме того с сегодняшнего дня началась также выдача 
государственных жилищных сертификатов таймырцам, переселяющимся по Федеральному 
закону №125-ФЗ «О жилищных субсидиях гражданам, выезжающим из районов Крайнего 
Севера и приравненных к ним местностей». В этом году их получат 25 семей инвалидов I, II 
группы и инвалидов с детства. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Объекты архитектуры приведут в порядок. 

Глава города Алексей Дьяченко провел выездное совещание со специалистами 
профильных служб Администрации Дудинки и представителями подрядной организации. 
Объектом внимания городской власти выступили сразу три объекта: памятник жертвам 
политических репрессий, Аллея славы и Заполярный бульвар. 

И Аллея славы, и памятник репрессированным на настоящий момент находятся в 
ведении Администрации Таймырского муниципального района, однако в скором времени они 
будут переданы на баланс городу. Глава Дудинки обратил внимание подрядчиков на 
необходимость устранения имеющихся недостатков и обсудил со строителями сроки, в 
пределах которых оба объекта должны быть приведены в надлежащий вид.  

В ходе совещание Алексей Дьяченко проинспектировал состояние строящегося 
Заполярного бульвара. Представители подрядной организации, укладывающие тротуарную 
плитку, заверили Главу города, что краснеть за их работу никому не придется. Кроме 
вымощенных прогулочных дорожек, в этом году на Заполярном бульваре появятся две 
спортивные площадки: для игры в волейбол и стритбол. Алексей Дьяченко призвал своих 
сотрудников усилить контроль за исполнением условий подрядного договора и не допускать 
нарушения контрактных сроков. 

"Таймырский Телеграф" 
 
В Дудинке завершилась череда летних субботников.  

Специалистами комитета жилищно-коммунального хозяйства Администрации города 
подведены итоги традиционных летних субботников. Завершающее общегородское 
мероприятие по санитарной очистке и благоустройству территории состоялось 17 июня.  

Свой вклад в улучшение внешнего облика Дудинки внесли трудовые коллективы 
пенсионного фонда и Дудинского морского порта, сотрудники городской и районной 
администраций, а также представители ОАО «Уренгойнефтегазгеология», ОАО 
«Таймырбыт», Таймырского краеведческого музея, районного ОВД, почтовой связи и ОАО 
«Сибирьтелеком». Результатом работы 364-х человек по санитарной очистке городских 
территорий стали собранные 30 кубических метров бытового мусора, а также вывезенные на 
свалку 95 тонн металлолома и строительного мусора. 
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Всего в четырех плановых субботниках приняли участие 2291 человек. Благодаря их 
усилиям город стал чище на 325 кубических метров бытовых отходов и на 272 тонны 
строительного мусора и металлолома. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Раньше срока начнется навигация в Дудинском морском порту 
В Дудинском морском порту готовятся к летней навигации. В этом году она начнется 

раньше обычного срока на 20 дней. К 1-му июля планируют ввести в эксплуатацию все 
морские и речные причалы. 

Объем ущерба после паводка в этот раз не превысил объема прошлого года. Предстоит 
восстановить 1,5 км железнодорожных путей, провести электроснабжение, очистить причалы 
от ила, подготовить площадки под грузы. В выходные в Дудинку прибудет трудовой десант из 
Норильска. 180 работников Заполярного филиала компании примут участие в 
восстановительных работах в порту.  

Первыми в эксплуатацию будут сданы речные причалы сыпучих грузов, затем все 
остальные. На данный момент под обработкой в порту находятся морские суда "Заполярный" 
и "Мончегорск". Погрузоразгрузочные работы ведутся с причалов мобильными кранами 
фирмы Liebherr, не требующими подъездных путей и коммуникаций. 

"Таймырский Телеграф" 
 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Неработающих норильских пенсионеров приглашают на компьютерные курсы 

В норильском управлении социальной политики продолжают прием заявлений и 
документов для формирования списков неработающих пенсионеров, которые желают пройти 
обучение в школе компьютерной грамотности для людей пожилого возраста в период.  

Занятия будут проходить с 16 августа по 30 сентября. Их организуют на базе 
Централизованной библиотечной системы в библиотеках, расположенных в Центральном 
районе города и районе Талнах. 

Программа обучения рассчитана на граждан пожилого возраста, из числа женщин в 
возрасте старше 55 лет и мужчин в возрасте старше 60 лет, не имеющих опыта работы на 
персональном компьютере. Программа включает в себя формирование навыков работы с 
часто используемыми программами MS Office, в сети Интернет, электронной почте и другими. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 
"Норильский никель" заработал больше 5 млрд долларов  

Чистая прибыль ОАО "ГМК "Норильский никель" за 2010 год составила более 5 млрд 
долларов. При этом общая выручка предприятия оказалась на уровне 13 млрд долларов, - об 
этом заявил на встрече с журналистами в кулуарах экономического форума в Петербурге 
генеральный директор Компании Владимир Стржалковский. 

"Мы продали Stillwater и ОГК-3. Если с ними считать, то выручка по МСФО - примерно $15 
миллиардов, если не брать, - то около $13 миллиардов", - говорит Владимир Стржалковский. 

Стоит отметить, что "Норникель" еще не опубликовал консолидированную отчетность за 
прошлый год, в I полугодии которого получил $2,345 млрд чистой прибыли при выручке в 
$6,837 млрд. Чистая прибыль только Заполярного филиала Компании  по итогам 2010 года 
составила 110 млрд рублей. 

Напомним, ОАО ГМК "Норильский никель" - крупнейший в мире производитель никеля и 
палладия, один из ведущих производителей платины и меди с активами в России, Австралии, 
Ботсване, Финляндии и ЮАР. 

ИА Пресс-Лайн 
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5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Треть выпускников красноярских вузов — экономисты 

Более 30 процентов выпускников красноярских вузов составляют экономисты: 
специальность «Экономика и управление» была записана в дипломах у 6117 молодых 
специалистов из 20,3 тысяч, закончивших высшее образование в 2010 году. 

Как сообщает Красноярскстат, по сравнению с 2000 годом количество выпускников 
практически удвоилось: десять лет назад дипломы о высшем образовании получили 11,7 
тысячи человек. На платной основе в то время обучались лишь 1,8 тысячи из них — в пять 
раз меньше, чем в 2010 году, когда количество таких выпускников составило 9,2 тысячи 
человек. 

Направление на работу в 2010 году получил 8451 выпускник государственных вузов или 
39,7 процента. Не получили направление на работу и трудоустроились самостоятельно 37,1 
процента выпускников, 18,8 процента продолжили обучение на следующем уровне по очной 
форме обучения, 4,4 процента выпускников вузов были призваны в ряды Вооруженных сил. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Революционная Киргизия в два раза увеличила "экспорт" людей в Красноярский край  

Поток мигрантов из Киргизской республики в Красноярский край в 2011 году более чем 
вдвое превысил прежние показатели. 

Только за 4 месяца в регион перебралось 805 жителей самой "революционной" страны СНГ 
(за последние 10 лет в этом государстве трижды менялся политический режим). В январе-
апреле прошлого года таких граждан было только 342. За этот же период Красноярский край 
стал новым местом жительства (временным или постоянным) для 488 таджикистанцев и 227 
азербайджанцев. 

В обратном направлении граждане этих государств почти не выезжают. Так, с начала года 
край покинули 6 азербайджанцев и 1 киргизстанец. "Беглецов" -таджикистанцев не было. 
Любопытно, что довольно привлекателен регион для армян, украинцев и узбеков. Зато из 
тоталитарного Туркменистана прибыло только пять человек, а из авторитарной Беларуси - 21. 

«Лаборатория новостей» 
 
В Красноярском крае всё меньше школьников получают дополнительное образование  

За 5 лет в Красноярском крае почти на 18% снизилось число школьников, получающих 
дополнительное образование, сообщили в пресс-службе Красноярскстата 20 июня. 

По данным на начало 2010/11 учебного года, в детских специализированных школах 
обучалось 29,9 тыс. человек, на 21,7% больше, чем на начало 2005/06 учебного года. 
Наибольшее число детей — 22,7% — училось на художественном отделении, фортепиано 
выбрали 19%, отделение народных инструментов −14,3%, хореографию 10,2%, хоровые 
студии 6,9%, театральные кружки — 0,7%. 

Всего в 2010 году в 175 учреждениях дополнительного образования занимались 152 
тыс. детей. По сравнению с 2005 годом численность занимающихся в учреждениях 
дополнительного образования уменьшилась на 17,7%. Уменьшение связано как с 
сокращением численности учащихся в общеобразовательных учреждениях, так и снижением 
интереса к занятиям в учреждениях дополнительного образования эколого-биологического и 
туристско-краеведческого профиля, отмечают статистики. 

«Лаборатория новостей» 
 

В Красноярском крае из 800 милиционеров лишь 6 не прошли переаттестацию в 
полицейские  

В Красноярском крае из 800 милиционеров, проходивших переаттестацию, лишь 6 не 
рекомендованы к службе в полиции, сообщили в пресс-службе ГУ МВД по краю 20 июня. 

В настоящий момент состоялись 4 заседания региональной аттестационной комиссии. На 
них рассмотрели кандидатуры 800 сотрудников, основная часть из которых — это 
руководители подразделений и кандидаты в члены аттестационных комиссий отдельных 
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подразделений аппарата главного управления и территориальных ОВД края. Успешно 
прошли аттестацию 754 сотрудника, рекомендованы для прохождения службы по контракту 
сроком на год — 13, рекомендованы для прохождения службы в полиции на должности с 
меньшим объемом полномочий или на нижестоящей должности — 5, не рекомендованы для 
прохождения службы в полиции — 6, не рекомендованы для включения в аттестационные 
комиссии — 12. Материалы на 10 стражей порядка направлены для более тщательного 
изучения. 

 «Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
При аварии Ту-134 в Карелии погибли 44 человека 

Число погибших в катастрофе самолета Ту-134 в Карелии, который летел из Москвы и 
совершил жесткую посадку вблизи аэропорта Петрозаводска, выросло до 44 человек, 
сообщили РИА Новости в управлении информации МЧС РФ.  

«По уточненным данным, на борту потерпевшего крушение находилось 52 человека, 44 
погибли, восемь пострадали», — сказал представитель управления. 

РИА Новости 
 

Медведев: На модернизацию системы здравоохранения у государства деньги есть 
Президент Дмитрий Медведев сообщил, что ситуация в медицине «нестерильная», 

«сложная».  Но тем государство продолжит модернизировать систему здравоохранения в 
стране и у государства есть на это деньги, говорится в сообщении пресс-служба Кремля. 

«В 90-е годы достаточно легко было оправдать ситуацию в здравоохранении, как и, 
скажем, в образовании, в Вооруженных Силах, да почти во всех бюджетных сферах, тем, что 
у нас нет денег. Сейчас эта ссылка уже не работает, деньги у государства есть. Вопрос в том, 
как их рационально потратить, чтобы и техника новая появлялась, и новые корпуса 
вводились, и чтобы врачи получали, естественно, достойную зарплату», сказал Медведев. 

«Модернизация тоже, естественно, вызывает разные отклики: кто-то согласен с тем, что 
происходит; кто-то считает, что нужно поступать иначе; кто-то вспоминает советскую 
медицину. В общем, это вопрос выбора. Я могу сказать только одно: в любом случае нам 
необходима современная медицина, а не медицина советского периода, как бы мы хорошо к 
ней ни относились», отметил президент. 

Медведев отметил, что важным является кадровое обновление здравоохранения, 
обновление системы образования, создание сети высокотехнологичных клиник. 

«Считаю, что в этом плане мы всё-таки за последние годы определённым образом 
продвинулись. Увеличиваются и расходы на фундаментальные исследования, значительные 
средства выделены на совершенствование регионального звена здравоохранения», сказал 
Медведев. 

Он сказал, что  «на период текущего года и следующего мы выделили на эти цели 618 
миллиардов  рублей». «Самое главное, на мой взгляд, заключается в том, чтобы эти 
миллиарды, о которых много говорят, чтобы они приносили отдачу, чтобы они сработали 
максимально эффективно, — сказал Медведев. 

«Росбалт» 
 

Д.Медведев предложил оставить Ю.Чайку на посту генпрокурора 
Президент России Дмитрий Медведев представил в Совет Федерации Федерального 

Собрания РФ кандидатуру Юрия Чайки для назначения на должность генерального прокурора 
РФ, сообщили РБК в пресс-службе Кремля.  

Полномочия Ю.Чайки на посту генпрокурора истекают в четверг, 23 июня. Ранее ряд СМИ 
заявлял, что игорный скандал, который разгорелся в связи с разоблачением в Подмосковье 
подпольной сети игорных заведений и в котором был замешен ряд высокопоставленных 
сотрудников подмосковной прокуратуры и якобы сын генпрокурора, может стоить Ю.Чайке 
кресла главы ведомства.  
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Ю.Чайка является пятым генеральным прокурором России. Он занимает этот пост с июня 
2006г. - после отставки Владимира Устинова. До этого, в 1999г., Юрий Чайка в течение 
нескольких месяцев уже руководил Генпрокуратурой, но только в ранге исполняющего 
обязанности.  

В 2007г. при Ю.Чайке в ведомстве прошла крупная реформа: функции ведомства по 
возбуждению и расследованию уголовных дел были переданы в компетенцию нового 
ведомства - Следственного комитета (СК) при Прокуратуре РФ, который возглавил Александр 
Бастрыкин. Отметим, что в игорном скандале многие эксперты увидели столкновение 
интересов Следственного комитета и прокуратуры.  

Во властных кругах пользуется славой человека, который не только смог дважды войти в 
одну и ту же реку, но и удержаться на плаву с 1995г. по сей день, несмотря на смену 
нескольких руководителей страны. Правда, особой политической активности Ю.Чайка никогда 
не проявлял. 

 
РБК 

Правительство поручило ФНС до 1 ноября создать федеральную информационную 
адресную систему 

Правительство РФ распорядилось до 1 ноября создать федеральную информационную 
адресную систему, оператором которой станет Федеральная налоговая служба России (ФНС). 
Соответствующее распоряжение от 10 июня опубликовано в понедельник "Российской 
газетой". 

Адресная система создается для выработки единой структуры информации об адресе 
местонахождения в Российской Федерации, не содержащей персональных данных, и 
единообразного наименования входящих в нее элементов, а также обеспечения 
предоставления государственных и муниципальных услуг.  

Информация, которая будет содержаться в адресной системе, будет структурирована в 
соответствии с едиными требованиями, содержать открытую информацию, доступную для 
использования органами госвласти, местного самоуправления, физическими и юридическими 
лицами на бесплатной основе. 

INTERFAX.RU 
 

Эксперт: Муниципалам нужно отдать и власть, и бюджеты 
Муниципалитетам, помимо полномочий, нужно передать адекватную долю бюджетных 

доходов. Такое мнение высказал «Росбалту» управляющий партнер компании ФОК 
(«Финансовый и организационный консалтинг») Моисей Фурщик, комментируя заявление 
президента РФ Дмитрия Медведева на прошедшем на прошлой неделе Петербургском 
международном экономическом форуме (ПЭФ). 

Напомним, глава государства сообщил, что в ближайшее время будет создана рабочая 
группа, «которая займется децентрализацией полномочий в сторону муниципальной власти». 

Фурщик считает целесообразной передачу ряда полномочий именно муниципалам, а не 
представителям региональной власти. «Сейчас именно муниципальный уровень управления 
чрезмерно ослаблен, — уточнил эксперт. — Но очень важно, чтобы помимо полномочий, 
муниципалитетам передали адекватную долю доходов. Иначе идея будет просто 
дискредитирована, так как местные власти не смогут эффективно реализовать переданные 
полномочия». 

«Многие считают, что передача дополнительной доли в налоговых доходах на 
муниципальный уровень приведет к их разворовыванию, — продолжил специалист. — Но это 
совершенно не так. Разворовать можно и субсидии. А передача именно части в доходах 
приведет к большей ответственности муниципалитетов за свою деятельность». 

При этом, по мнению Фурщика, рабочей группе на проработку вопроса объективно 
потребуется около трех месяцев. «Тут не стоит слишком торопиться, — считает эксперт. — 
Вопросы требуют серьезной проработки и оценки последствий». 

«Росбалт» 
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Отмена техосмотра: первые последствия 
Формального требования возить с собой аптечку никто не отменял, но фактически 

российские автомобилисты перестали их покупать. За последний месяц спрос на них 
понизился настолько, что крупнейший производитель аптечек «Фэст» оказался на грани 
разорения. Такой поворот дел бизнесмены объясняют просто: в этом году техосмотр можно 
не проходить. 

Напомним, что власти ввели мораторий на прохождение техосмотра. Талончики, срок 
действия которых истекает в 2011 году, продлены на 12 месяцев. 

Езда без аптечки или с просроченной аптечкой большинство автомобилистов не пугает. Во-
первых, гаишники на дорогах проверяют ее довольно редко. Во-вторых, максимальный 
штраф, грозящий за это, составляет всего 100 руб. В-третьих, некоторым юридически 
подкованным автомобилистам удается убедить инспектора в том, что при наличии 
действующего талона техосмотра, оснований для досмотра комплектации автомобиля нет. 

В настоящее время компания «Фэст» остановила производство и уволила 300 из 500 своих 
сотрудников. 

«Авто@mail» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Аттестат незрелости. Преобразование милиции в полицию во многом превращается в 
формальность или появление новых поводов для вымогательства взяток 

За те три месяца, что в стране идет переаттестация стражей порядка, к завершению 
подходят лишь процессы «перетряски» высших милицейских чиновников, назначаемых 
президентом, и формирования комиссий, которые будут оценивать всех остальных 
кандидатов в полицейские. В июне аттестация личного состава началась в Москве, в 
Пензенской, Псковской, Тамбовской и Тюменской областях. Но во многих регионах ее еще не 
дождались. Опрошенные «НИ» эксперты считают, что заявленной цели – оздоровлению МВД 
– переаттестация не служит: сопротивление системы оказалось сильнее политической воли. 

Заместитель начальника пресс-центра МВД Павел Климовский сообщил «НИ», что «в 
настоящее время завершаются процессы переаттестации чиновников МВД, относящихся к 
номенклатуре президента, и формирование аттестационных комиссий». Личный состав начал 
проходить переаттестацию недавно и только в некоторых регионах, например в Москве, в 
Пензенской, Псковской, Тамбовской и Тюменской областях. Таким образом, за два месяца – 
до 1 августа – переэкзаменовку предстоит пройти большей части МВД. 

«Чтобы успеть за это время переаттестовать почти весь личный состав МВД, нужно 
будет или всех чохом, формально, экзаменовать, или у милиции времени для работы не 
останется», – отметил в беседе с «НИ» председатель профсоюза работников милиции 
Москвы и области Михаил Пашкин. Он считает, что переаттестацию, которую чиновники 
планировали завершить еще к 1 июня, а потом продлили до 1 августа, могут продлить еще 
раз. Затягивание процесса г-н Пашкин объяснил не тщательностью отбора и 
многочисленностью экзаменаторов: «Очень много заинтересованных сторон: ФСБ, суд, 
прокуратура, бандиты... Со всеми нужно согласовать кандидатуры». 

Вместе с тем участие общественности в переаттестации нелегитимно ограничено. 
Закон «О полиции» подразумевает, что контроль над деятельностью ведомства 
осуществляют граждане России, общественные объединения, Общественная палата, 
общественные советы при федеральном и территориальных органах МВД. Однако приказ 
главы министерства Рашида Нургалиева, вышедший 22 марта, разрешает участвовать в 
переаттестации только общественным советам и ветеранским организациям. При этом в 
федеральную аттестационную комиссию были включены всего два представителя 
общественности – член Общественной палаты Анатолий Кучерена и глава общественного 
совета при МВД Илья Резник. 

 «Есть надежда, что такие люди, как, например, Алексей Венедиктов, который был 
членом расформированного общественного совета при ГУВД Москвы и который будет 
принимать участие в переаттестации московских милиционеров, смогут сказать свое веское 
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слово, – отметил в беседе с «НИ» председатель межрегиональной правозащитной 
организации «Агора» Павел Чиков. – Однако большинство общественных советов 
подконтрольны чиновникам. А что такое ветеранские организации, не говорится ни в одном 
законе. Поэтому можно сказать, что переаттестация проходит кулуарно». 

Анатолий Кучерена высказал «НИ» противоположное мнение: «Заседания комиссий по 
переаттестации достаточно открытые. После каждого заседания мы рассказываем, что 
происходило, какие вопросы решались. Процесс не может быть кулуарным, поскольку в 
состав комиссии входят представители разных ведомств: МВД, ФСБ, Генеральной 
прокуратуры, Следственного комитета». 

Независимый эксперт, директор правозащитного фонда «Общественный вердикт» 
Наталья Таубина тоже считает процесс переаттестации закрытым. «Нам неизвестны даже 
критерии отбора кандидатов. Сообщают только, кого сняли, кого переназначили, и не 
объясняют почему». По мнению г-жи Таубиной, реформа стартовала из-за того, что власти 
необходимо было как-то реагировать на все возраставшее недовольство общества милицией. 
«А потом началось традиционное сопротивление системы», – добавляет г-жа Таубина «НИ». 

По мнению директора Института национальной стратегии Станислава Белковского, 
переаттестация сотрудников МВД превратилась в политическую игру. «Переаттестацию 
номенклатуры президента контролировали более десятка центров влияния, – рассказал он 
«НИ». – В том числе крупные финансово-промышленные группы, сами чиновники МВД. В 
итоге людей, которые занимали высокие посты не потому, что имели покровителей, а в силу 
опыта и стажа, там не осталось».  

Переаттестация на престижные должности уже стала в МВД новым поводом для 
вымогания взяток. 10 июня в Москве был задержан сотрудник отдела собственной 
безопасности УВД по Северному административному округу столицы майор Сергей Зорькин. 
По информации пресс-службы МВД, за помощь в прохождении переаттестации майор, 
который сам ее еще не прошел, вымогал взятки у своих коллег. 

На прошлой неделе заместитель председателя комитета Госдумы по безопасности 
Геннадий Гудков предоставил МВД информацию о банке, в котором сотрудники МВД брали 
кредиты на взятки за прохождение переаттестации. «Я предоставил информацию в ходе 
беседы с руководящими сотрудниками службы собственной безопасности, – рассказал «НИ» 
г-н Гудков. – Мне эти факты сообщил руководитель банка. Это не крупный банк, в рейтинге он 
находится во второй сотне. В его филиалы, расположенные в разных городах, за кредитами 
обратились в общей сложности несколько сотен сотрудников МВД. Суммы кредитов 
составляли 100–150 тысяч рублей. Инспекторам кредитного отдела, которые беседуют с 
клиентами при оформлении кредита, они в неформальном порядке сообщали, что деньги им 
нужны, чтобы оплатить переаттестацию». 

 «Рядовых сотрудников переаттестовывают в соответствии с двумя принципами, – 
рассказал «НИ» Михаил Пашкин. – Первый – преданность начальнику, второй – «чем глупее, 
тем лучше». На днях командир взвода патрульно-постовой службы рассказал мне, что самый 
честный и грамотный из его сержантов ответил на 30% вопросов теста. Остальные – на 10%». 

По словам Михаила Пашкина, результаты тестов обычно не влияют на 
переаттестацию, потому что начальство само заранее решает, кто ее пройдет. «На прошлой 
неделе ко мне пришли два сотрудника МВД, – сообщил «НИ» г-н Пашкин. – Один из них 
рассказал такую историю. Он встретил на улице своего начальника. Начальник спросил, 
почему он не в фуражке. Он был в фуражке, а его начальнику нужен был повод заставить 
неугодного подчиненного писать рапорт о нарушении формы одежды. Через час ко мне 
пришел другой сотрудник МВД. Его начальник заставил писать объяснительную, почему тот 
обругал его матом. Спрашиваю: «Правда, обругал?». – «Нет, как можно». 

Для защиты сотрудников МВД от такого начальства были созданы две «горячие линии» 
и разрешена повторная переаттестация. Михаил Пашкин считает, что эти меры вряд ли кому-
то помогут. «Месяц назад суд признал, что одного из сотрудников МВД уволили незаконно, – 
напоминает «НИ» председатель профсоюза. – До сих пор его не зачисляют обратно. Если не 
выполняется решение суда, то как можно верить в объективность повторной 
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переаттестации?» По мнению нашего собеседника, о звонках на «горячую линию» будут 
сообщать тем же начальникам, на которых поступали жалобы. 

«В рамках исследовательских программ мы провели несколько интервью с 
сотрудниками МВД в регионах, – рассказала «НИ» Наталья Таубина. – Рядовые сотрудники 
говорят, что находятся в состоянии дезориентации. Они не понимают, зачем нужна 
переаттестация, по каким критериям их будут оценивать. Уверенности в том, что отбирать 
будут профессиональные кадры, у них нет». 

То же самое «НИ» рассказали сотрудники двух московских ОВД. В обоих экзамены 
начались еще до того, как переаттестация официально стартовала в Москве. Работники 
одного ОВД должны были сдавать спортивные нормативы и отвечать на вопросы тестов. В 
другом милиционерам раздали бланки, в которых нужно было указать, сколько преступлений 
они раскрыли, сколько часов в месяц работают, сколько человек проживают на 
подведомственной им территории. Эти бланки из ОВД поступали в окружное управление 
внутренних дел. Когда сведения в бланках не устраивали УВД, сотрудников заставляли их 
переписывать уже под диктовку начальства. «При этом ни рядовые, ни начальники 
подразделений не знают, что происходит, являются ли все это переаттестацией или нет, и 
каковы результаты», – поделился с «НИ» сотрудник ОВД. 

Перспектива переаттестации, как рассказал «НИ» Михаил Пашкин, отражается на 
буднях разных ведомств по-разному. «Например, сотрудники Управления экономической 
безопасности стараются меньше работать. Занимаются только очень серьезными 
материалами, которые нельзя откладывать. Они боятся работать сейчас, потому что, если 
кто-нибудь напишет на них жалобу, они могут не пройти переаттестацию. Зато когда пройдут, 
им будет все до лампочки. Сотрудники патрульно-постовой службы, наоборот, работают без 
выходных по 60 часов в неделю. Как всегда, впрочем. И не смеют пикнуть о нарушении их 
прав, а то не будут переаттестованы». Михаил Пашкин отметил, что кандидаты в полицейские 
стали менее падки до взяток. Это «НИ» подтвердил и сотрудник одного из московских ОВД: 
«Перед переаттестацией участковые стали брать взятки с нелегальных мигрантов реже и 
аккуратнее». 

Несмотря на аккуратность, проявляемую сотрудниками МВД, общественная 
организация «Комитет против пыток» не зафиксировала снижения числа жалоб на 
применение насилия при выбивании показаний и при задержании. Как рассказал «НИ» 
руководитель отдела расследований «Комитета» Сергей Мазиков, в штаб-квартиру 
организации в Нижнем Новгороде по-прежнему поступает от 10 до 20 таких жалоб в месяц. 

Возможность не пройти переаттестацию заставила многих сотрудников МВД 
задуматься о смене профессии. Опрос, проведенный профсоюзом работников милиции, 
показал, что 54% милиционеров уйдут в криминал, если их не возьмут в полицейские. 
Напомним, в соответствии с реформой МВД, численность сотрудников ведомства должна 
сократиться на 20%. 

«Новые Известия» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  21.06.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 1783 ▲ 0, 00 

EUR 
 

40, 0470 ▲ 0, 16 

 
 
 
 
 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   

 


